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Mastromauro in piazza si dimezza lo stipendioPresente D’Alfonso: «Il mio impegno per l’ospedale»

 GIULIANOVA Il primo consiglio comunale dell'era Mastromauro bis va in scena non tra le mura del
municipio ma nella caratteristica cornice di piazza Belvedere, dove tra una folla di cittadini e l'onnipresente
governatore dell' Abruzzo Luciano D'Alfonso il sindaco di Giulianova giura con la fascia tricolore. E
sottolinea come abbia già mantenuto il primo impegno assunto con i cittadini: il dimezzamento delle
indennità di sindaco e assessori, con le somme risparmiate che confluiranno in un fondo di solidarietà per
le persone bisognose. Un atto approvato giovedì con delibera di giunta e che permetterà di accantonare
circa 82mila euro l'anno (che saliranno a 100mila quando sarà dimezzata, come già previsto, anche
l’indennità del presidente del consiglio), e che in cinque anni farà confluire nel fondo sociale ben 460 mila
euro. Ma la solidarietà e l'attenzione alle fasce più deboli, come sottolinea il sindaco, non sarà l'unica stella
polare di un'amministrazione che nel giorno del suo insediamento viene omaggiata dalla presenza del neo
presidente della Regione Luciano D'Alfonso, pronto a confermare l'impegno della Regione sul territorio e a
lodare la scelta del primo cittadino di portare in piazza, per l'insediamento, il consiglio comunale. «La
piazza è convocata al pari delle istituzioni - commenta D'Alfonso rivolto ai cittadini - in questa piazza
bellissima che racconta sia la vostra identità sia le vostre ambizioni. Alle mie spalle, cioè davanti ai vostri
occhi, ci sono le dimensioni del futuro e quindi le ambizioni sul futuro della vostra città e alle vostre spalle
c'è l'identità della vostra collettività». Parole, quelle di D'Alfonso, accompagnate dalle rassicurazioni sugli
impegni assunti dalla Regione in merito al rilancio dell'ospedale di Giulianova e della Piccola Opera
Charitas. Tanti anche gli impegni dell'amministrazione Mastromauro, con il sindaco che assicura come
entro i primi sei mesi di mandato saranno portati a termine i lavori di sistemazione del centro storico, di
Via Trieste e dell'ex Sadam. Sul tavolo anche la valorizzazione del porto di Giulianova e una riduzione
della pressione fiscale. «Abbiamo già mantenuto il primo impegno, quello del dimezzamento delle
indennità - chiosa il sindaco - e nei prossimi mesi porteremo a compimento tutta una serie di lavori». Tra
impegni e giuramenti, comunque, il consiglio non manca di svolgere tutte le incombenze della prima sedta,
a partire dalla nomina del nuovo presidente del consiglio nella persona di Jurgens Cartone.
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